

Passend zu unserem Thema „Schule früher“ besuchten uns im November einige Senioren aus dem Altenheim. Sie erzählten uns von ihrem Schulalltag und den Schulregeln früher. Damals besaß jedes Kind eine Schiefertafel mit Schwämmchen und einen Griffel. Im Unterricht galten strenge Regeln, Ordnung und ein gutes Benehmen. Ein weiter Schulweg, den jedes Kind zu Fuß gehen musste, war üblich. Die Senioren beantworteten unsere Fragen und erzählten uns darüber hinaus noch so manch andere interessante Geschichte.

